

Halbjahresbericht 1. Januar bis 30. Juni 2001 six months' statement January 1 to June 30, 2001

- Informationen zur Geschäftsentwicklung
- Erläuterungen zur Gewinn- und Verlustrechnung
- Konzern-Kennzahlen
- Konzern-Gewinn- und Verlustrechnung
- Konzern-Bilanz
- Konzern-

Halbjahresbericht

www.dci.de

Jan. Feb. Mär. Apr. Mai Jun. Jul. Aug. Sep. Okt. Nov. Dez.

Unternehmen und Produkte

Die 1993 gegründete DCI AG ermöglicht vernetzten Communities, Handelsprozesse über das Internet abzuwickeln. Die Geschäftsgrundlage liefern technisch ausgefeilte Datenbanken, die umfangreiche Produkt- und Preisinformationen enthalten und die die gesamte Handelskette – vom Hersteller über den Groß- und Fachhandel bis zum Firmenkunden (B2B) bzw. Privatkunden (B2C) – abbilden. Durch die Verbindung der unterschiedlichen Warenwirtschaftssysteme werden Angebot und Nachfrage intelligent zusammengeführt.

Kernprodukt der DCI AG ist der Online-Marktplatz DCI WebTradeCenter, der als Europas größte Handelsdatenbank für Produkte der Informationstechnologie und Telekommunikation gilt. Die in Cardiff, Wales, ansässige DCI-Tochter acequote.com Ltd. betreibt den größten IT-/TK-Marktplatz Großbritanniens. Daneben bietet die DCI AG Business Software-Lösungen für den eCommerce und über ihre Tochter bonitrus AG Sicherheitslösungen für den Handel im Internet. Informationen rund um das Thema Online-Handel und einen Überblick über aktuelle Produkte und Preise des EDV-Fachhandels liefern die Print- und Faxmedien der DCI-Tochter TargetPress Publishing GmbH.

Informationen zur Geschäftsentwicklung im zweiten Quartal 2001

Um unser Ziel die „vollständige Vernetzung von Kunden- und Produktdaten“ auch in einem schwierigeren Umfeld

Company and products

Founded in 1993, DCI AG enables networked communities to conduct procurement transactions over the Internet. DCI's business model is built around sophisticated databases containing huge volumes of product and price information. DCI's e-commerce solutions extend across the entire supply chain, linking manufacturers, dealers, corporate customers and private individuals. Through integration with the various backend materials management systems, DCI's b2b and b2c trade platform intelligently synchronises supply and demand.

The DCI WebTradeCenter is the cornerstone of DCI's offering. This online marketplace leverages Europe's largest database for IT and telecom products. DCI also operates the largest IT/telecom marketplace in Great Britain through its Cardiff-based subsidiary acequote.com Ltd. In addition, DCI offers a range of professional e-commerce solutions, as well as a sophisticated suite of security solutions for online trade through its subsidiary bonitrus AG. Finally, the print and fax media published by DCI's publishing subsidiary, TargetPress Publishing GmbH, provide an up-to-the-minute overview of the latest IT products and the best prices.

Business trends during the second quarter of 2001

To ensure seamless networking of customer and product data in a challenging market environment, we have extended our strategic focus to include the portal business. We have integrated our content, the WebTradeCenter, in the

sicher zu erreichen, haben wir unsere Strategie um das „Portalkonzept“ erweitert. Hier integrieren wir unser WebTradeCenter, unseren Content in die Online-Portale führender IT-Fachzeitschriften und schaffen beidseitige Vorteile: Die Portale erhöhen ihren Traffic und bieten ihrer Community den Einstieg in den eCommerce; wir steigern die Marktpräsenz für unsere Fachhändler entscheidend - ohne eigene Vertriebskapazitäten dafür einzusetzen.

Auf die Umsetzung der **Community-Strategie** haben wir uns auch in den Monaten April bis Juni 2001 konzentriert. Während wir im ersten Quartal Partnerschaften mit den Fachverlagen CMP-WEKA (www.channelweb.de) und Computer Channel GmbH eingegangen sind, wurde die bereits Ende 2000 geschlossene Partnerschaft mit der IDG Interactive GmbH weiter intensiviert: Die im Portal www.tecchannel.de implementierte DCI-Produktdatenbank wurde funktionell ausgebaut. Weitere Portale stehen kurz vor dem Anschluss.

Auch die Mehrheitsbeteiligung an dem Berliner **Datenlogistik-Unternehmen** MuK Medien- und Kommunikations GmbH ist ein Schritt von großer strategischer Tragweite: Unsere Handelsdatenbank enthält ein immenses Potenzial an Mehrwerten, das wir nun zusammen mit MuK zum Nutzen unserer Kunden anbieten. Durch intelligentes Netzwerkmanagement können wir die komplexen Geschäftsprozesse unserer Kunden durchgängig gestalten.

Das **DCI WebTradeCenter** wurde im zweiten Quartal weiterentwickelt und bietet nun beispielsweise neue XML-Schnittstellen. Über diese Interfaces können unter anderem Online-Marktplätze, ERP- und eCommerce-Systeme problemlos angeschlossen werden. Im Rahmen des eBusiness Germany Awards 2001 wurde Ende Juni das DCI WebTradeCenter mit dem zweiten Preis in der Kategorie „Beste B-to-B-Website“ prämiert. Ähnliche Erfolge verzeichnet unsere englische Tochter: Aktuelle, unabhängige Research-Studien zeigen übereinstimmend, dass acequote.com Ltd. im Segment der KMU die bevorzugte Internet-Einkaufsadresse für Technologie-Produkte ist.

Einen Meilenstein in der Produktentwicklung setzte die DCI-Tochter bonitrus AG mit der Fertigstellung des **bonitrus SecureService**. Der PKI-basierte Service ermöglicht Käufern und Verkäufern im Internet den beweiskräftigen Abschluss von Verträgen und Geschäftsdokumenten sowie den Zugriff auf sinnvolle Zusatzleistungen für effektives Risikomanagement. Erste Dienstleistungen umfassen den universell einsetzbaren online-Standardvertrag sowie die Einzeltransaktionsversicherung zum Schutz vor Forderungsausfall.

Die **TargetPress Publishing GmbH** hat ihren Markteintritt in die Schweiz vorbereitet. Die Erstausgabe der „webtrade Swiss“ mit einer Auflage von rund 20.000 Exemplaren ist für September 2001 vorgesehen.

online portals of leading IT magazines. This creates valuable synergy effects for both sides: the portals increase their traffic volume, giving their communities easy access to the world of e-commerce, and we enhance the market visibility of our marketplace among our dealers without having to invest in additional sales and marketing resources.

*We concentrated heavily on our **community strategy** between April and June 2001. During the first quarter, we formed strategic partnerships with specialist publishers CMP-WEKA (www.channelweb.de) and Computer Channel GmbH. During the quarter under review, we consolidated our existing partnership with IDG Interactive GmbH. As part of this drive, we extended the functionality of the DCI product database under the www.tecchannel.de portal. We are currently at the final stages of negotiations with additional portal providers.*

*The acquisition of a majority shareholding in the Berlin-based **data logistics company** MuK Medien- und Kommunikations GmbH was another important milestone in our service strategy. Cooperation with MuK opens up vast new potential for value-added services, enabling more effective networking of communities across the entire business process chain.*

*Functional enhancements to the **DCI WebTradeCenter** implemented during the second quarter include the addition of XML interfaces. This paves the way for seamless connectivity with online marketplaces, enterprise execution systems and e-commerce systems. In June, the WebTradeCenter won second place in the “**Best Business-to-Business Web Site**” category at this year's eBusiness Germany Awards. Our English subsidiary has been similarly successful. Independent research studies have shown that acequote.com Ltd is the e-procurement hub of choice for IT products among small and medium-sized companies.*

*Availability of **bonitrus SecureService** by bonitrus AG was a landmark instalment in our product development strategy. This PKI-based service lets buyers and sellers conclude binding online agreements. It also gives them access to a range of complementary, effective risk-management instruments. Early services include a universal, standard online agreement and transaction insurance to protect against default.*

*During the second quarter, **TargetPress Publishing GmbH** was also busy preparing to enter the Swiss market. The first edition of “webtrade swiss”, with a circulation of approx. 20,000, is planned for September 2001.*

Das Unternehmen im Überblick/facts and figures			
Stand zum/Last update: 30.6.2001 Angaben in/Figures given in: €(000)		Anzahl der Mitarbeiter No. of employees	356
Vorstand Board of Management	Michael Mohr (CEO) Alexander Röthinger (CTO) Gerhard Trinkl (CSO) Klaus Zuber (CFO)	Rechnungslegung nach Accounting standards on which the reporting is based	US-GAAP
Tag der Erstnotiz Date of listing	13.3.2000	Aktionärsstruktur Ownership structure	
Konsortialführende Bank IPO lead manager	WestLB Panmure	Name Name	Aktien % Eigenkapital Shares % Capital stock
Grundkapital/Anzahl der Aktien Nominal capital/no. of shares	8.464.592	Michael Mohr	3.534.225 41,753 %
Aktienkurs 30. 6. 2001 Share price 30. 6. 2001	2,10 Euro (XETRA)	M. Mohr Beteiligungs GmbH	969.750 11,457 %
Kurs hoch/niedrig in 2001 High/low in 2001	17,50 Euro/ 1,82 Euro (XETRA)	Thorsten Kremzow	42.000 0,496 %
Markt-Kapitalisierung Market capitalization	(2,10 Euro x 8.464.592) = 17.775.643,20 Euro	Gerhard Trinkl	42.000 0,496 %
Wertpapierkennnummer Sec. identification no.	529 530	Alexander Röthinger	42.812 0,506 %
		Klaus Zuber	42.000 0,496 %
		John Thorpe	5.874 0,069 %
		Irwin Settlement	80.982 0,957 %
		antfactory Holding Ltd.	83.610 0,988 %
		Free Float	3.621.339 42,782 %
		Gesamt/Total	8.464.592 100,00 %

Erläuterungen zur Gewinn- und Verlustrechnung

Umsatz und Konzernergebnis

Der Umsatz stieg in den ersten 6 Monaten des Geschäftsjahres 2001 um 65 % auf 6.712 TEuro, ausgehend von 4.062 TEuro im Vergleichszeitraum 2000.

Der im Geschäftsbereich WebTradeCenter erzielte Umsatz von 3.977 TEuro entspricht einem Anteil am Gesamtumsatz von 59,3 %. Ende Juni 2001 waren 34.738 User auf unserer Handelsplattform registriert. Die Mitgliederzahl erhöhte sich somit um 131 % im Vergleich zur Vorjahreszahl (15.010 per 30.6.2000).

Mit 627 TEuro trägt der Bereich DCI Medien 9,34 % zum Umsatz bei. Seit 1.4.2001 ist diese Einheit in die eigenständige Firma TargetPress Publishing GmbH ausgegliedert. Die Umsätze dieser Gesellschaft belaufen sich seit Gründung auf 554 TEuro mit einem operativen Ergebnis von - 210 TEuro. Insgesamt konnte mit den Medienprodukten ein Umsatz von 1.181 TEuro generiert werden.

Durch Value Added Services wurden 325 TEuro Erlöst, dies entspricht 4,8 % vom Gesamtumsatz. Die Tochterfirma acequote.com Ltd. erzielte mit ihrer Handelsplattform in Großbritannien einen Umsatz von 504 TEuro bei einem Ergebnis von -2.324 TEuro. Der Umsatz der bonitrus AG beträgt 4 TEuro.

Die im Juni erworbene MuK GmbH trug bereits 721 TEuro zum Konzernumsatz bei. Dazu weist die Firma ein positives Ergebnis in Höhe von 52 TEuro vor.

Das Konzernergebnis in Höhe von - 13.869 TEuro entspricht aufgrund bestehender Kostenstrukturen nicht den Planungen.

Herstellkosten des Umsatzes

Die Herstellkosten sind im Vergleich zum entsprechenden Vorjahreszeitraum um 132 % angestiegen. Der Grund hierfür ist ein hoher Wareneinsatz des hinzugekommenen Produktionsbetriebes MuK GmbH. Darüber hinaus war der Ausbau und die Produktion des Magazins webtrade der Firma TPP kostenintensiv.

Vertriebskosten

Die Vertriebskosten (8.580 TEuro) sind gekennzeichnet durch Kosten für Vertriebspersonal, Messeteilnahmen, Marketing, Werbung und durch hohe Versandkosten der Publikationen des Hauses. Bedingt durch die derzeitige Marktsituation sind hier massive Straffungen hinsichtlich des Personalbestandes und der Kostensituation erfolgt. Diese zeigen bereits erste Auswirkungen, wenngleich das volle Potential der Einsparungen sich erst im dritten und vierten Quartal entfalten wird.

Verwaltungskosten

Die Verwaltungskosten (5.581 TEuro) konnten unter dem kalkulierten Plan gehalten werden.

Notes to the Consolidated Income Statement

Turnover and consolidated income

In the first six months of the 2001 financial year, turnover increased by 65 % from 4,062 KEuro in the same period last year to 6,712 KEuro.

Turnover generated by the WebTradeCenter (3,977 KEuro) accounted for 59.3 % of total company revenue. At the end of June 2001, 34,738 users were registered with DCI's trade platform, representing an increase of 131 % in membership figures compared with the previous year (15,010 as per 30 June 2000).

DCI Media contributed 627 KEuro to the total consolidated income (9.34 %). This business unit was spun off as an independent company, TargetPress Publishing GmbH, on 1 April 2001. Since its formation, the company has returned turnover to the value of 554 KEuro with an operating income of -210 KEuro. Total turnover of media products amounted to 1,181 KEuro.

At 325 KEuro, value-added services accounted for 4.8 % of company revenue. The trade platform operated by our British subsidiary, ace-quote.com Ltd., posted turnover to the tune of 504 KEuro with an operating income of -2,324 KEuro. bonitrus AG's turnover amounted to 4 KEuro.

MuK Kommunikations GmbH (acquired by DCI in June) has already contributed 721 KEuro to the company's consolidated income. MuK operating income is in the black (52 KEuro).

The consolidated income of -13,869 KEuro does not align with our expectations due to existing cost structures.

Cost of sales

Compared with the previous year, cost of sales increased by 132 %. This was fuelled primarily by the high sales input required for our newly acquired production facility, MuK GmbH. High costs were also incurred by TargetPress Publishing GmbH in the expansion and production of the webtrade magazine.

Selling and marketing expenses

Selling and marketing expenses (8,580 KEuro) were incurred in connection with sales and marketing personnel costs, fairs, exhibitions, marketing and sales activities and the high mailing costs of company publications. In view of the current market situation, we have heavily rationalised our staff base and marketing costs. The early results of these streamlining efforts are already apparent. The full effect of these cutbacks will not be realised until the third and fourth quarter, however.

Administrative expenses

Administrative expenses (5,581 KEuro) were in line with calculations.

Forschungs- und Entwicklungskosten

Die Forschungs- und Entwicklungskosten sind mit 1.094 TEuro im ersten Halbjahr sehr niedrig, da schwerpunktmäßig Verbesserungen und Optimierungen an den fertig gestellten Produkten vorgenommen wurden. Diese Kosten fallen nach US-GAAP in die Position Wareneinsatz.

Abschreibungen

Das Abschreibungsvolumen stieg von 297 TEuro im Vorjahr auf 3.823 TEuro in den ersten sechs Monaten des laufenden Jahres. In diesem Wert sind 2.319 TEuro für die Goodwill-Abschreibungen der Firmenwerte acequote.com Ltd., bonitrus AG und MuK GmbH enthalten. Der Rest entfällt auf die Wertminderung des immateriellen Firmenvermögens und der Betriebs- und Geschäftsausstattung.

EBIT

Das operative Ergebnis in Höhe von -15.011 TEuro ist geprägt durch hohen Wareneinsatz, hohe Vertriebskosten und die Abschreibungen für den Goodwill. Das EBITDA beträgt -11.188 TEuro. Um die Kostenstruktur an das derzeitige schwache Marktumfeld anzupassen nimmt die DCI AG seit Ende letzten Jahres umfangreiche Rationalisierungsmaßnahmen vor. Dazu zählt beispielsweise die Reduktion der Mitarbeiterzahl, der Bürofläche und der Agenturleistungen. Das Turnaround-Programm wird fortgesetzt, eine Beeinträchtigung des laufenden Geschäftsbetriebs ist dabei aufgrund der effizienten Planung ausgeschlossen. Die bereits umgesetzten Maßnahmen werden sich jedoch erst im dritten und vierten Quartal positiv auf das operative Ergebnis auswirken.

Finanzergebnis

Durch die kurzfristige Anlage der liquiden Mittel wurden in der ersten Hälfte des Jahres 631 TEuro Erlöst.

Ertragssteuern

Bei den Ertragssteuern in Höhe von 158 TEuro handelt es sich um die erfolgswirksame Veränderung der passiven latenten Steuern. Diese wurden gebildet um Veränderungen zur Steuerbilanz auszuweisen.

Ergebnisanteil anderer Gesellschafter

Der Ergebnisanteil anderer Gesellschafter in Höhe von 118 TEuro ergibt sich aus der Beteiligung der DCI AG an der bonitrus AG in Höhe von 91,67 %. Aus dem Ergebnis der Gesellschaft wurden 8,63 % eliminiert. Die Beteiligung an der MuK GmbH beträgt 60 %. Es wurden demzufolge 40 % herauskonsolidiert.

Research and development expenses

Research and development costs remained very low in the first six months (1,094 KEuro), as the development department's efforts were focused on fine-tuning and optimising recently developed products. These costs have been included in the sales input item in accordance with US-GAAP.

Depreciation

The depreciation figure rose from 297 KEuro for the same period last year to 3,823 KEuro in the first six months of the current year. This figure includes 2,319 KEuro for the goodwill amortisation of acequote.com Ltd., bonitrus AG and MuK GmbH. The remaining sum was accounted for by the impairment of the intangible company value as well as factory and office equipment.

EBIT

Sales input, higher selling and marketing expenses and goodwill amortisation have impacted on the EBIT posted at -15,011. An EBITDA of -11,188 KEuro was returned. In order to adapt the cost structure to the current economic climate, DCI AG has adopted a range of rationalisation measures over the last six months, including reductions in payroll, office space and third-party services. DCI will continue its turnaround program, taking the necessary measures to ensure that it does not impact negatively on ongoing business activities. The positive effect on operating income caused by the measures adopted will only become apparent in the third and fourth quarter, however.

Financial result

Short-term investment of cash generated a total of 631 KEuro in the first half of 2001.

Taxes on income

Taxes on income to the amount of 158 KEuro are the result of changes to deferred income taxes recognised currently in earnings. These were formed in accordance with changes to the tax law.

Minority interests

DCI AG minority interests (118 KEuro) arise from the company's shareholding in bonitrus AG (91.67 %). As a result, 8.63 % has been deducted from company earnings. The company also has a 60 % shareholding in MuK GmbH. 40 % has been deducted accordingly.

Konzern-Kennzahlen (ungeprüft) operating results (unaudited)

US-GAAP	1.1.–30.6.2001	1.1.–30.6.2000	
Umsatzerlöse (T€) <i>Turnover (T€)</i>	6.712	4.062	
Abschreibungen (T€) <i>Depreciation (T€)</i>	3.823	297	
EBITDA (T€) <i>Operating income + depreciation (T€)</i>	-11.188	-7.099	
EBITDA (% of turnover)	-167 %	-175 %	
EBIT (T€) <i>Operating income (T€)</i>	-15.011	-7.552	
EBIT (% of turnover)	-224%	-186 %	
Konzernergebnis (T€) <i>Consolidated income (T€)</i>	-13.869	-8.321	
Net income (% of turnover)	-207%	-205 %	
EPS (€) <i>Earnings per share (€)</i>	-1,64	-2,43	
Eigenkapitalquote <i>Equity capital quota</i>	73 %	91 %	
Mitarbeiter <i>Staff</i>	356	138	
Aktienbesitz <i>Share holdings</i>	Aktien 30. 6. 2001 <i>Shares 30. 6. 2001</i>	Aktien 31. 3. 2000 <i>Shares 31. 3. 2000</i>	Stock-Options <i>Stock-Options</i>
Vorstand / Board of Management			
Michael Mohr (CEO)	3.534.225	3.517.000	0
Alexander Röthinger (CTO)	42.812	42.812	26.700
Gerhard Trinkl (CSO)	42.000	42.000	26.700
Klaus Zuber (CFO)	42.000	42.000	26.700
Aufsichtsrat / Supervisory Board			
Michael Böllner (Vorsitzender des Aufsichtsrats) <i>(Chairman of the Supervisory Board)</i>	3.575	3.575	0
Dr. Jack Schiffer (Aufsichtsrat) <i>(Deputy Chairman)</i>	294	294	0
John Thorpe (Aufsichtsrat) <i>(Deputy Chairman)</i>	5.874	5.874	0

Konzern-Gewinn- und Verlustrechnung (ungeprüft) consolidated income statement (unaudited)

US-GAAP	1.1.–30.6.2001	1.1.–30.6.2000
	€(000)	€(000)
Umsatzerlöse <i>Turnover</i>	6.712	4.062
Herstellungskosten des Umsatzes <i>Cost of sales</i>	-4.149	-1.792
Bruttoergebnis <i>Gross profit</i>	2.563	2.270
Vertriebskosten <i>Selling and marketing expenses</i>	-8.580	-6.362
Allgemeine Verwaltungskosten <i>General administrative expenses</i>	-5.581	-2.422
Forschungs- und Entwicklungskosten <i>Research & development expenses</i>	-1.094	-1.038
Abschreibung Goodwill <i>Amortization of goodwill</i>	-2.319	0
Operatives Ergebnis <i>Operating income</i>	-15.011	-7.552
Finanzergebnis <i>Financial result</i>	631	765
Sonstige betriebliche Erträge <i>Other income</i>	235	156
Ergebnis vor Ertragssteuern <i>Result before income tax</i>	-14.145	-6.631
Außerordentliches Ergebnis <i>Extraordinary result</i>	0	0
Ertragssteuern <i>Income taxes</i>	158	-1.690*
Ergebnis nach Steuern <i>Net income</i>	-13.987	-8.321
Ergebnisanteil anderer Gesellschafter <i>Minority interests</i>	118	0
Konzernergebnis <i>Consolidated income</i>	-13.869	-8.321

* FY 2000: Die in den Vorjahren gebildeten „aktiven latenten Steuern“ in Höhe von 1.690 TEuro wurden gemäß aktueller US-GAAP-Auslegung aufgelöst.

* FY 2000: "Deferred tax assets" to the value of 1,690 KEuro created in the previous year have been released according to current US-GAAP regulations.

Konzern-Bilanz (ungeprüft)
consolidated balance sheet (unaudited)

US-GAAP	30.6.2001	30.6.2000
Aktiva/Assets	€(000)	€(000)
Umlaufvermögen/Current assets		
Liquide Mittel <i>Cash and cash equivalents</i>	24.379	64.613
Wertpapiere <i>Marketable securities</i>	13	32
Forderungen aus Lieferungen und Leistungen <i>Trade receivables</i>	4.969	4.219
Vorräte <i>Inventories</i>	460	0
Aktive Rechnungsabgrenzungsposten und sonstiges Umlaufvermögen <i>Prepaid expenses and other current assets</i>	5.000	1.584
	34.821	70.448
Anlagevermögen/Fixed assets		
Finanzanlagen <i>Financial assets</i>	4	51
Sachanlagen <i>Property, plant and equipment</i>	5.486	1.389
Geschäfts- und Firmenwerte und andere immaterielle Vermögensgegenstände <i>Goodwill and other intangible assets</i>	26.789	1.255
	32.279	2.695
Aktive latente Steuern <i>Deferred tax assets</i>	943	0
Summe Aktiva/Total assets	68.043	73.143

Konzern-Bilanz (ungeprüft)
consolidated balance sheet (unaudited)

US-GAAP	30.6.2001	30.6.2000
Passiva/Equity and liabilities	€(000)	€(000)
Kurzfristige Verbindlichkeiten/Short-term liabilities		
Kurzfristige Bankverbindlichkeiten <i>Short-term bank liabilities</i>	170	0
Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen <i>Trade payables</i>	8.294	1.725
Rückstellungen <i>Accruals</i>	3.279	2.352
Passive Rechnungsabgrenzungsposten und sonstige Verbindlichkeiten <i>Deferred income and other liabilities</i>	3.962	2.971
Passive latente Steuern <i>Deferred tax liabilities</i>	580	0
	16.285	7.048
Langfristige Verbindlichkeiten/Long-term liabilities		
Pensionsrückstellungen <i>Provisions for pensions and similar obligations</i>	0	0
Langfristige Bankverbindlichkeiten <i>Long-term bank liabilities</i>	816	0
Sonstige langfristige Verbindlichkeiten <i>Other long-term liabilities</i>	508	0
	1.324	0
Summe Verbindlichkeiten/Total liabilities	17.609	7.048
Anteile anderer Gesellschafter <i>Minority interest</i>	790	0
Eigenkapital/Shareholders' equity		
Gezeichnetes Kapital <i>Common stock</i>	8.465	8.300
Kapitalrücklage <i>Additional paid-in-capital</i>	79.014	67.610
Gewinn-/Verlustvortrag <i>Profit carryforward</i>	-23.724	-1.494
Ergebnis nach Steuern <i>Net income</i>	-13.869	-8.321
Other comprehensive income	-242	0
	49.644	66.095
Summe Passiva/Total equity and liabilities	68.043	73.143

Konzern-Kapitalflussrechnung (ungeprüft)
consolidated statement of cash flow (unaudited)

US-GAAP	1.1.-30.6.2001	1.1.-30.6.2000
	€(000)	€(000)
Einnahmen aus/Ausgaben für betriebliche Geschäftstätigkeit <i>Cash flow from operating activities</i>		
Periodenergebnis <i>Period income</i>	-13.896	-8.321
Auf Minderheitenanteil entfallendes Ergebnis <i>Minority interests</i>	-118	0
Abschreibungen <i>Depreciation and amortization</i>	3.823	297
Zahlungsunwirksame Aufwendungen im Zusammenhang mit Veränderungen im Konsolidierungskreis <i>Non-cash charges associated with changes in consolidated companies</i>	-872	0
Latente Steuern <i>Deferred taxes</i>	-363	1.690
Veränderungen im Working Capital <i>Changes in operating assets and liabilities</i>		
Aktive Rechnungsabgrenzungsposten und sonstiges Umlaufvermögen <i>Prepaid expenses and other current assets</i>	-1.461	-4.946
Rückstellungen, Verbindlichkeiten und passive Rechnungsabgrenzungsposten <i>Accruals, other liabilities and deferred income</i>	4.879	4.247
Nettoausgaben für die betriebliche Geschäftstätigkeit <i>Net cash used by operating activities</i>	-7.981	-7.033
Cash Flow aus der Investitionstätigkeit <i>Cash flow from investing activities</i>		
Anlagenzugänge <i>Purchase of investments</i>	-6.916	-1.207
Nettoausgaben für den Investitionsbereich <i>Net expenditure for investments</i>	-6.916	-1.207
Cash Flow aus dem Finanzierungsbereich <i>Cash flow from financing activities</i>		
Nettoeinnahmen aus dem Finanzierungsbereich <i>Net cash resulting from financing activities</i>	0	66.256
Zunahme der liquiden Mittel <i>Net increase in cash and cash equivalents</i>	-14.897	58.016
Liquide Mittel zu Beginn des Jahres <i>Cash and cash equivalents at beginning of year</i>	39.276	6.597
Liquide Mittel am Ende des ersten Quartals <i>Cash and cash equivalents at end of the first quarter</i>	24.379	64.613

Konzern-Kapitalflussrechnung (ungeprüft)
consolidated statement of cash flow (unaudited)

US-GAAP	1.1.-30.6.2001	1.1.-30.6.2000
	€(000)	€(000)
Ergänzende Angaben zum Cash Flow <i>Supplemental disclosures of cash-flow information</i>		
Auszahlungen für Zinsen <i>Payment for interest</i>	38	0
Auszahlungen für Einkommensteuern <i>Payment for income taxes</i>	150	137
Ergänzende Aufstellung von nicht auszahlungswirksamen Investitions- und Finanzierungsaktivitäten <i>Supplemental schedule of non-cash investing and financing activities</i>		
Eingegangene Kapitalleasingverpflichtungen <i>Capital lease obligations incurred</i>	0	0
Nicht auszahlungswirksame Investitionstätigkeit <i>Non-cash investing activities</i>	0	0

Angaben zur buchhalterischen Verfahrensweise
Disclosure of accounting policy

Dem Zweck der Kapitalflussrechnung entsprechend berücksichtigen wir alle kurzfristigen Mittel mit einer Fälligkeit von höchstens zwei Monaten oder weniger als liquide Mittel.
For the purpose of the statement of cash flows, the company considers all highly liquid debt instruments purchased with an original maturity of 2 months or less to be cash equivalents.

Date of listing	13. 3. 2000
IPO lead manager	WestLB Panmure
Nominal capital/no. of shares	8.464.592
Share price 30. 6. 2001	2,10 Euro (XETRA)
High/low in 2001	17,50 Euro/1,82 Euro (XETRA)
Market capitalization	(2,10 Euro x 8.464.592) 17.775.643,20 Euro
Sec. identification no.	529 530

100.000

90.000

80.000

70.000

60.000

50.000

40.000

30.000

20.000

10.000